FLASH NOTE

29.11.2022



Un impacto positivo a través de los mercados emergentes: ¿Es eso posible?

Publicado Longitud

29 De Noviembre De 2022 💆 2 minuto(s) de lectura

¿Qué lugar ocupan los mercados emergentes en la actualidad?

Hoy en día, invertir en los mercados emergentes significa acceder al 30% de los mercados de renta variable del mundo, incluido el segundo mayor del mundo, China. Para los inversores, esto representa una verdadera fuente de diversificación dentro de su cartera en comparación con los mercados más tradicionales.

Además, invertir en esta zona geográfica representa una voluntad que va mucho más allá de un simple objetivo de rentabilidad financiera. En efecto, los mercados emergentes, dada su situación económica, encarnan una posibilidad real de que sus inversiones tengan un impacto positivo.

Una contribución responsable más impactante

Posicionarse en los mercados emergentes es parte integrante de un enfoque responsable, ya que hay un margen considerable para realizar contribuciones positivas. Sigue habiendo muy poca penetración en muchos sectores debido a la falta de inversión. Este retraso económico crea necesidades medioambientales y sociales mucho mayores que en los mercados desarrollados, lo que deja margen para una contribución positiva real.

Desde la perspectiva de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de las Naciones Unidas, varios son más relevantes para los mercados emergentes. «Fin de la pobreza», «hambre cero» o «energía asequible y no contaminante» son cuestiones que a menudo ya se abordan en los países desarrollados. Invertir en los mercados emergentes contribuye, por tanto, a recuperar este retraso económico y no financiero, especialmente a través de los ODS.

Nuestro enfoque responsable respecto a los mercados emergentes

Los fondos de gestión activa con un objetivo de inversión sostenible invertidos en los mercados emergentes son todavía escasos. De hecho, sólo el 5% de estos fondos están clasificados con el artículo 9 del reglamento SFDR. En Carmignac, estamos bien posicionados con más de 30 años de experiencia en los mercados emergentes y utilizamos nuestro compromiso responsable para mejorar continuamente nuestro enfoque.

Estamos convencidos del papel decisivo de los países emergentes en cuanto a la inversión responsable y de que la transición energética no puede llevarse a cabo sin ellos, con algunos como China y Corea del Sur perfilándose ahora como grandes actores de la innovación. Creemos desde hace tiempo en China, en particular en la nueva economía china, impulsada por poderosas tendencias a largo plazo que pueden traducirse en una serie de ODS: la mejora del nivel de vida (ODS 1 «Fin de la pobreza», 4 «Educación de calidad» y 9 «Industria, innovación e infraestructura»), la revolución verde (ODS 7 «Energía asequible y no contaminante» y 9 «Industria, innovación e infraestructura»), y la innovación sanitaria y médica (ODS 3 «Salud y bienestar»).

Nuestras estrategias emergentes ilustran el enfoque responsable de Carmignac y la contribución positiva que deseamos hacer a través de nuestras inversiones, centrándonos en una selección de ODS especialmente relevantes en los países en desarrollo.

Fuente: Carmignac, Bloomberg, 2022

Fuente: Carmignac, Morningstar, agosto de 2022.

Carmignac Emergents

Captar las oportunidades más prometedoras del universo emergente

Descubre la página del fondo

Comunicación publicitaria. Consulte el KID/folleto antes de tomar una decisión final de inversión. El presente documento está dirigido a clientes profesionales.

Este material no puede reproducirse, ni total ni parcialmente, sin el consentimiento previo de la sociedad gestora. Este material no constituye una oferta de suscripción ni un asesoramiento de inversión. Este material no constituye una recomendación contable, jurídica o tributaria y no debe ser tenido en cuenta a tales efectos. Este material se proporciona con carácter exclusivamente informativo y podría no resultar fiable a la hora de evaluar las ventajas derivadas de invertir en cualquier tipo de participaciones o valores mencionados en el presente documento o de cara a cualquier otra finalidad. La información contenida en este material podría no ser completa y estar sujeta a modificación sin preaviso alguno. Las informaciones se expresan a fecha de redacción del material y proceden de fuentes propias y externas consideradas fiables por Carmignac, no son necesariamente exhaustivas y su exactitud no está garantizada. En consecuencia, Carmignac, sus responsables, empleados o agentes no proporcionan garantía alguna de precisión o fiabilidad y no se responsabilizan en modo alguno de los errores u omisiones (incluida la responsabilidad para con cualquier persona debido a una negligencia). Las rentabilidades históricas no garantizan rentabilidades futuras.

La rentabilidad es neta de comisiones (excluyendo las eventuales comisiones de entrada aplicadas por el distribuidor). La rentabilidad podrá subir o bajar a resultas de las fluctuaciones en los tipos de cambio en el caso de las participaciones que carezcan de cobertura de divisas. La mención a determinados valores o instrumentos financieros se realiza a efectos ilustrativos, para destacar determinados títulos presentes o que han figurado en las carteras de los Fondos de la gama Carmignac. Ésta no busca promover la inversión directa en dichos instrumentos ni constituye un asesoramiento de inversión. La Gestora no está sujeta a la prohibición de efectuar transacciones con estos instrumentos antes de la difusión de la información.

El acceso a los Fondos podrá estar restringido a determinadas personas o países. Este material no está dirigido a ninguna persona de ninguna jurisdicción en la que (debido al lugar de residencia o nacionalidad de la persona o a cualquier otra cuestión) el material o la disponibilidad de este material esté prohibido. Las personas objeto de estas prohibiciones no deben acceder a este material. La tributación depende de la situación de la persona. Los Fondos no están registrados para su distribución a inversores minoristas en Asia, Japón, Norteamérica ni están registrados en Sudamérica. Los Fondos Carmignac están registrados en Singapur como institución de inversión extranjera restringida (exclusivamente para clientes profesionales). Los Fondos no han sido registrados en virtud de la ley de valores estadounidense (US Securities Act) de 1933. Los Fondos podrán no ofertarse o venderse, directa o indirectamente, en beneficio o en nombre de una «Persona estadounidense», según la definición recogida por el Reglamento estadounidense S (Regulation S) y la ley FATCA. La decisión de invertir en el fondo debe tomarse teniendo en cuenta todas sus características u objetivos descritos en su folleto. Podrá consultar los folletos de los Fondos, los documentos KID, el VL y los informes anuales en la web www.carmignac.com o previa petición a la Gestora. Los riesgos, comisiones y gastos corrientes se detallan en el documento de datos fundamentales (KID). El KID deberá estar a disposición del suscriptor con anterioridad a la suscripción. El suscriptor debe leer el KID. Los inversores podrían perder parte o la totalidad de su capital, dado que el capital en los fondos no está garantizado. Los Fondos presentan un riesgo de pérdida de capital.

Para España: Los Fondos se encuentran registrados ante la Comisión Nacional del Mercado de Valores de España, con los números: Carmignac Sécurité 395, Carmignac Portfolio 392, Carmignac Patrimoine 386, Carmignac Long-short European Equities 398, Carmignac Investissement 385, Carmignac Emergents 387, Carmignac Credit 2025 1947, Carmignac Euro-Entrepreneurs 396, Carmignac Court Terme 1111.

La Sociedad gestora puede cesar la promoción en su país en cualquier momento. Los inversores pueden acceder a un resumen de sus derechos en español en el siguiente enlace sección 6: www.carmignac.es/es ES/article-page/informacion-legal-1759

Carmignac Portfolio hace referencia a los sub fondos de Carmignac Portfolio SICAV, una compañía de inversión bajo derecho luxemburgués, conforme a la directiva UCITS. Los Fondos son fondos comunes de derecho francés (FCP) conforme a la directiva UCITS o AIFM.